

♪ふ〜じは、日本一の山〜♪富士山を見るのは昔から好きだったけれど、登るなんてとんでもない!と思っていた私が、今年の夏、家族で富士登山をしてきました。当日は、晴天で伊豆半島もハッキリ見ることができ、雲の上の景色は最高!!山小屋やトイレ事情も想像よりも快適になっていて技術のすばらしさを実感!!いい経験になりました。お鉢巡りをし大満足の私でしたが、下山してから頂上に行き忘れていたことが判明(*_*;景色の写真を撮るのに夢中で、「そっちは行かなくていいや。」と言ったその場所こそが頂上だったそうです。日本一高い場所で起きた、うっかり事件でした。

主任



『私の名前はアリエル』

私の名前はアリエル。この仲町保育園に来て5回目の春が巡ってきました。小さかった子どもたちは大きくなり、何人もの子どもたちがここを巣立っていきました。

最近、子どもたちは私のことを「どじょうさん」と呼びます。私には5年前にもらった素敵な名前があるのに。。

そんな時、ある先生がふと私の名前を呼んでくれました。そういえばこの先生とはもう5年の付き合いだったなあ。その先生は今年、私の名前をみんなに教えてくれるそうです。いつかみんな私のことをアリエルって呼んでくれたら嬉しいなあ♡

0歳担任



栄養士

「ラン活」という言葉をご存じですか?ラン活とは、ランドセル選びのことです。そんな言葉まであるのかと長男の時は驚いたものです。

昔は「男の子は黒、女の子は赤」だったのに最近は色とりどりで刺繍やストーンがついていたり、ランリュックなるものまであったりと様々で悩まされます👛

来年は長女も小学生!男の子と違ってなのか、、、娘はこだわりが強く、一度コレと決めたら譲らないので6年間使えそうなデザインで、、、軽くて、、、できれば値段が高すぎないものをそっと勧める予定です💧

先日行った保護者会では、もうランドセルを買ったというママもいて、そろそろ重い腰をあげようと思っている今日この頃です💧ラン活体験談やオススメのランドセル是非教えてください!

